

Comunicado de prensa
15 de enero de 2018



Pradejón estrena, durante la hoguera en honor a San Antón, la nueva iluminación de la Torre de la Iglesia Santa María.

- La Torre Pradejonesa brillará más que nunca, a partir del día 16 de enero.
- La inversión de tal actuación, asciende a los 3.500€ aproximadamente.

El próximo martes 16 de enero, el Consistorio pradejono inaugurará la **iluminación del interior** de la Torre de la Iglesia de Santa María, iniciativa tomada desde la Concejalía de Cultura. El objetivo principal de esta actuación no es otro que dotar a la pieza con más valor patrimonial del municipio, de un sistema de iluminación para realzar la belleza de una pieza arquitectónica barroca tan singular.

Así mismo, dicha iluminación pone de manifiesto la **importancia del asentamiento histórico** propiciado por pastores de la ciudad romana de Calagurris (actual Calahorra), quienes marcharon con el ganado hasta tierras pradejoneas, que por entonces eran un gran prado, y que poco a poco fueron aglutinado a la población alrededor de la actual Iglesia del municipio.

En el proyecto de iluminación se ha utilizado **tecnología LED**, más eficiente y sostenible, que permite no solo ahorro de energía, sino que también se logra mayor confort visual, gracias a los focos de temperatura de color suave que respetan el color natural de los elementos.

En total, teniendo en cuenta tanto la adquisición de las luminarias como su instalación, **la inversión se aproxima a la cifra de 3.500€.**

Más información:

Silvia Fernández - Concejalía de Prensa
Teléfono de contacto: 941 150 001
www.pradejon.es
gestion@aytopradejon.org
Facebook: /ayuntamientopradejon

